

Una manifestación en la comuna de Quintero reunió a vecinos y vecinas en apoyo a la familia de **Paloma Arancibia**, oriunda de la comuna y estudiante de Nutrición de la Universidad de Valparaíso, quien falleció el pasado 4 de diciembre tras ser atropellada por un microbús en el sector de Playa Ancha, mientras cruzaba por un paso peatonal con destino a clases.

La movilización buscó **visibilizar el caso y exigir justicia**, luego de que se confirmara que el conductor **se encontraba bajo los efectos de las drogas** al momento del atropello. En ese contexto, la comunidad manifestó su preocupación por las falencias en la fiscalización del transporte público y la necesidad de que se establezcan todas las responsabilidades asociadas a este hecho.

Anuncio Patrocinado

Durante la jornada, **Vladimir Arancibia, tío de Paloma**, recalcó que como familia no descansarán hasta que exista una respuesta judicial efectiva: “Paloma tenía solo 20 años y una vida por delante. Esto no debió ocurrir. Vamos a seguir movilizados hasta que exista una justicia real, no solo para ella, sino para que situaciones como esta no vuelvan a repetirse”, señaló, apuntando además a la falta de controles y a la responsabilidad de las empresas y autoridades en la fiscalización del transporte.

En la misma línea, la madre de la joven agradeció el respaldo recibido por parte de la comunidad y realizó un llamado a no guardar silencio frente a este tipo de hechos. “Gracias a todas las personas que nos han acompañado. No tengan miedo de denunciar, porque denunciando se pueden evitar muchas tragedias. El apoyo que hemos recibido nos da fuerza para seguir adelante”, expresó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Desde la familia informaron que en los próximos días **presentarán una querella criminal contra todos quienes resulten responsables por el fallecimiento de Paloma**, junto con **una demanda indemnizatoria**, acciones legales que serán llevadas adelante por la oficina **K&S Abogados**, con el objetivo de esclarecer los hechos, establecer responsabilidades y avanzar en sanciones acordes a la gravedad de lo ocurrido.

La manifestación concluyó con un llamado a las autoridades a reforzar los controles y fiscalizaciones en el transporte público, pues no sería el primer atropello con resultado fatal en el mismo sector.

y tú, ¿qué opinas?